

Die Generalversammlung von Bushido Frick stand einmal mehr unter dem Motto des Engagements und der Erfolge des Clubs im vergangenen Jahr. Auch im 2004 stehen wiederum einige Höhepunkt auf dem Programm, wie zum Beispiel die Durchführung der Aarg. Einzelmeisterschaften im Judo oder diverse Kurs- und Trainingsangebote in den Bereichen Kampfsport, Selbstverteidigung und Gewaltprävention.



Der neue Clubvorstand (v.l.n.r.): Jean Luc Pochon, Pierre Bernert, Daniela Blatter, Werner Walter, Christoph Lüscher, Franz Steffen, Manfred Eichenberger und Michaela Brühlmeier

Für den Ju Jitsu Trainingraum. Für den Ju Jitsu Trainingbereich konnten im 2003 wiederum mehrere Experten des Kampfsports für Gasttrainings engagiert werden, so zum Beispiel Walter Born, Kapo Zürich oder Ruedi Kaufmann, 6. Dan, nationaler und internationaler Ausbildner.

Japanischer Ehrenkodex

Das vielseitige Angebot des Clubs und die vielen erzielten Erfolge wären nicht zu verzeichnen gewesen, ohne den Einsatz der Mitglieder in ehrenamtlicher Tätigkeit ganz in Anlehnung an den Ehrenkodex der japanischen Samurai, genannt «Bushido». So warb der Präsident, Christoph Lüscher, in einem eindrücklichen Referat einmal mehr für Offenheit, Ehrgefühl, Gerechtigkeit, Ausdauer und Fleiss, was von den Zuhörern begeistert anerkannt wurde. Dementsprechend vereidigte die Versammlung den neu zusammengesetzten und erweiterten Vorstand, welcher sich voller Tatendrang dem anspruchsvollen Programm 2004 zuwenden wird.

Neben den üblichen Vereinsanlässen steht in diesem Jahr auch eine Erweiterung des Trainingsangebotes im Ju Jitsu, diverse Kursausschreibungen in den Bereichen Kampfsport, Selbstverteidigung und Gewaltprävention, wie auch die Organisation und Durchführung der Aargauer Einzelmeisterschaften im Judo auf der Aktivitätsliste. Dieser Grossanlass wird am 11. und 12. September 2004 in Gipf-Oberfrick stattfinden. Für Interessierte stehen jederzeit Informationen, Kursunterlagen oder Kontaktadressen unter der clubbeigene Homepage www.bushido-frick.ch zur Verfügung.

Foto: ZVg

Leinwand
Samurai – nicht nur auf der

(brum) Kürzlich fand die alljährliche Generalversammlung von Bushido Frick statt. Die Mehrzahl der aktiven und passiven Mitglieder war anwesend, was einmal mehr für das Engagement und die Aktivität dieses Clubs spricht. Laut clubeigener Statistik konnte die Mitgliederzahl über die letzten Jahre hinweg kontinuierlich gestiegt werden, ebenso erfreut sich Bushido über zahlreich be-

setzte Kindertrainings. Unter professioneller Leitung der drei Judo-Kindertrainer (Willy Merkel, Franz Stefan und Giovanni Bruno) ernteten die Kinder durch die Teilnahme an regionalen und nationalen Schülerturnieren wie auch an der aargauischen Judomeisterschaft gleich zwei Gold- und eine Bronzemedaille. Auch ist es bezeichnend, dass sämtliche Judo-Kids im vergangenen Jahr

eine neue Gürtelprüfung ablegen konnten.

Zu den weiteren Highlights des vergangenen Clubjahres gehörte unter anderem das Mitwirken am Pro Juventute Ferienpass der Region Frick, der Familienausflug ins Müllmuseum in Wallbach/Deutschland mit anschliessendem Grillplausch im Dojo und das fast schon legendäre Weihnachtsessen im clubbeigene Gesellschafts-